
 

 

 

 
 

Lounys – Neverland - Acrylique sur toile – 100 x 100 cm 

 



 
 

 

 

 

 

Avant-Propos / Foreword 
 

 

 

 

La galerie French Arts Factory, créée en 2015, sélectionne des talents français, artistes de la matière. Leur 
point commun ? Un savoir-faire français au service de l’art contemporain. Leur passion contagieuse, 
l’exécution parfaite de leur travail et leur extraordinaire créativité, nous le savons, vous ont conquis. 

French Arts Factory vous présente une sélection de tableaux de son talentueux street artiste Lounys 

 

-------------------------------------------- 

 

The gallery, French Arts Factory, created in 2015, selects French talents, artists of the material. What do they 
have in common? French know-how at the service of contemporary art. Their contagious passion, the perfect 
execution of their work and their extraordinary creativity, we know, have won you over.  

French Arts Factory presents a selection of paintings by its talented street artist Lounys 

 

Véronique et Gérard MOULIN, Galerie French Arts Factory 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

Lounys 
Street artiste français, Lounys est né en 1989. Avec quelques amis, en 2009, il 
créée le collectif Ereska, qui sera en résidence au 6B de Saint-Denis pendant 
deux ans. Ils sont vite repérés. Dès 2010, le collectif participe à des salons, des 
performances et collabore à diverses créations de fresques pour des lieux 
incontournables. 

Parallèlement, Lounys intègre le département artistique de l’agence de 
mannequins parisienne NewMadison. Pendant ces trois années, il multiplie les collaborations satellites 
pour différentes marques. Finalement il choisit de se consacrer exclusivement à sa peinture repoussant 
toujours les limites de sa pratique.  

Lorsqu’il sort de son espace de création, c’est pour répondre à des commandes et participer aux 
expositions pour lesquelles il est sollicité. A noter qu’en 2019, Lounys participe au salon Vision’Art 
Festival à Cran Montana et en 2021, au Colors Festival à Paris. 

Son art est vorace. Sa pratique relève de la survie. Les grands maîtres classiques de la peinture et du 
dessin ainsi que les artistes contemporains pop ou conceptuels l’inspirent. Sa technique de dessin est 
quasi-automatique, obsessionnelle. Technique qui n’est pas sans rappeler les explorations surréalistes. 
Lounys est à l’image de ses œuvres : un peintre électrique qui s’engage tout entier dans sa peinture. 

Depuis 2023, l’artiste vit et travaille à Bangkok. De nombreuses galeries situées en Asie et en Europe le 
représentent dont la galerie française French Arts Factory. 

-------------- 

 

French street artist Lounys was born in 1989. He and a few friends created the Ereska collective in 2009, which 
was in residence at 6B in Saint-Denis for two years. They were quickly spotted. By 2010, the collective was 
taking part in art fairs, performances and collaborating on various frescoes for major venues. 

At the same time, Lounys joined the art department of the Parisian modeling agency NewMadison. During 
these three years, he multiplied satellite collaborations for various brands. Finally, he decided to devote himself 
exclusively to painting, always pushing back the boundaries of his practice.  

When he leaves his creative space, it's to respond to commissions and take part in exhibitions for which he is 
solicited. In 2019, Lounys will be exhibiting at the Vision'Art Festival in Cran Montana, and in 2021, at the Colors 
Festival in Paris. 

His art is voracious. His practice is one of survival. The great classical masters of painting and drawing, as well 
as contemporary pop and conceptual artists, inspire him. His drawing technique is quasi-automatic, obsessive. 
A technique reminiscent of Surrealist explorations. Lounys is the image of his work: an electric painter who 
commits himself entirely to his painting. 

Since 2023, the artist has lived and worked in Bangkok. He is represented by numerous galleries in Asia and 
Europe, including the gallery, French Arts Factory. 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lounys – Blue Monday 

Acrylique sur toile – 90 x 90 cm 

 


